

Dusun Madon Desa Mantingan Ditetapkan Sebagai Kampung Pancasila

Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Oct 3, 2022 - 13:36



Pabung Kodim 0705/ Magelang Mayor Czi Suharto, Melakukan Pemotongan Pita Sebagai Tanda Pencanangan Kampung Pancasila Dusun Madon Desa Mantingan Resmi di Canangkan

MAGELANG,-- Dusun Madon, Desa Mantingan Kecamatan Salam, Kabupaten Magelang ditetapkan sebagai Kampung Pancasila, Minggu (02/10). kemarin.

Penetapan dilakukan oleh Komandan Kodim (Dandim)0705/ Magelang diwakili oleh Pabung (Perwira Penghubung Kodim) Mayor Czi Suharto, bertempat di

Dusun Madon Desa Mantingan.

Kegiatan acara penetapan dusun Madon sebagai salah satu kampung Pancasila di wilayah Koramil 17/ Salam Kodim Magelang, dihadiri oleh Camat Salam Wiharyanto, S.H., Danramil 17/ Salam Kapten Inf Andi Mulhan, Kapolsek AKP Maryanto, Babinsa, Bhabinkamtibmas, tokoh masyarakat (Tomas), Tokoh Agama (Toga), Tokoh Pemuda (Toda), ibu PKK dan Kader Posyandu desa Mantingan. Juga tidak ketinggalan Slamet Teguh Yuwono sebagai Kepala Desa Mantingan beserta para Kades Se-Kecamatan Salam dan warga masyarakat yang ada di lokasi acara.

Dalam sambutannya, mewakili Dandim Magelang, Pabung Mayor Czi Suharto menyampaikan, penetapan Kampung Pancasila sebagai tindak lanjut dari Pencanangan Kampung Pancasila. Yang telah dilaksanakan secara serentak se-Kabupaten Magelang pada tanggal 1 Juni tahun 2022 di Kecamatan Salaman oleh Bupati Magelang.

Disampaikan Pabung Mayor Czi Suharto, Bahwa Pancasila yang menjadi dasar kita dalam berbangsa dan bernegara ini kita aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari, tentunya dengan adanya pencanangan kampung Pancasila hari ini, seluruh warga masyarakat harus mampu menjadikan pencanangan untuk mengamalkan nilai-nilai kehidupan yang senantiasa hidup dengan rasa saling bergotong-royong, saling membantu satu sama lainnya dalam kehidupan," terang Pabung Kodim 0705/ Magelang.

" Acara Kegiatan pencanangan kampung Pancasila untuk memberi tentang pemahaman masyarakat bahwa keragaman suku di negara Indonesia ini bisa disatukan dengan Pancasila. Pencanangan hari ini, akan menjadi pelopor untuk menanggulangi paham radikalisme dan intoleransi di Wilayah Magelang," tegasnya.

Dengan dibentuknya Kampung Pancasila di Dusun Madon Desa Mantingan ini, diharapkan menjadi Garda terdepan ataupun contoh bagi desa- desa lainnya untuk membentuk kampung Pancasila lainnya.

Dari 12 desa di Wilayah Kecamatan Salam Kabupaten Magelang, sudah terbentuk 4 Kampung Pancasila yaitu desa Jumoyo, desa Somokerto, desa Tirto dan terakhir hari ini terbentuk di desa Mantingan.

Penetapan Kampung Pancasila ditandai dengan pemotongan Pita oleh Pabung Kodim 0705/ Magelang Mayor Czi Suharto dan pemukulan gong oleh camat Salam.

Kegiatan dilanjutkan dengan pentas kesenian tradisional Jatilan yang merupakan kesenian jatilan " Sekar Cempoko Seto" asli milik warga dusun Madon desa Mantingan.

Rangkaian kegiatan pencanangan kampung Pancasila berjalan dengan aman serta lancar, antusias masyarakat setempat sungguh luar biasa setelah Dusun Madon ditetapkan sebagai Kampung Pancasila oleh Pabung Kodim 0705/ Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.